



Chères Tessancourtoises, chers Tessancourtois,

Quelques mots simples mais tellement précieux : tous mes vœux à tous pour cette nouvelle année à venir !

J'espère que vous avez passé de bonnes fêtes de fin d'année, et que vous entamez ce nouveau mois de janvier avec de beaux projets en perspective, pour vous-mêmes et pour vos proches.

Pour commencer, je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui m'entourent et œuvrent au quotidien au service de notre commune : l'ensemble du Conseil municipal, bénévoles, enseignants, animateurs, nos associations ainsi que l'ensemble du personnel administratif et technique.

Merci à chacun personnellement.

Dans les actions menées par la municipalité en 2022, il y a lieu de retenir : la fin de l'aménagement de la nouvelle cour au profit des enfants de l'école et du centre de loisirs, la mise en œuvre d'un revêtement de l'allée menant à l'atelier technique, des travaux de rénovation sur notre terrain de football, la réfection partielle de la Vieille Route de Meulan (opérée et financée par la Communauté urbaine).

Dans le cadre de la préservation du patrimoine rural, la commune s'est engagée dans un carnet d'entretien de notre église, avec l'aide du Département et de l'agence Ingénieur'Y, qui donnera lieu à un diagnostic annuel pendant une durée de 4 années et nous permettra d'obtenir une feuille de route sur des éventuels travaux nécessaires.

Nos réalisations n'en resteront pas là, puisque 2022 a été une année de préparation de nos futurs projets, avec notamment la mise en œuvre, qui se poursuivra en 2023, d'un nouveau contrat rural. Celui-ci permettra l'installation du nouveau centre d'activités (situé sous le centre de loisirs), qui accueillera des activités sportives, culturelles, musicales, de loisirs, ou diverses réceptions. Un aménagement extérieur sera également opéré avec des places de stationnement.

2023 verra la mise en place d'espaces de jeux qui seront installés dans la cour de l'école et du centre de loisirs. Notre bibliothèque se verra équipée d'un nouveau poste de travail et d'un nouvel outil informatique, pour la gestion de nos adhérents, et de nos quelques 4 000 livres.

Par ailleurs, les travaux d'extension et de réaménagement de la mairie vont démarrer pour une période d'environ 3 à 4 mois, nous venons justement d'obtenir, par la Communauté urbaine, une subvention à hauteur de 50% des coûts des travaux, soit 49 500€. Nous vous tiendrons informés des modalités d'accueil du public pendant la durée des travaux.

Concernant notre stade de football, la commune travaille actuellement sur ses possibilités d'éclairage, elle étudie dans ce sens les offres techniques et, bien évidemment, les opportunités financières de subventions.

Nous avons également instauré un Conseil municipal junior, de manière à sensibiliser nos jeunes citoyens à la vie civique. Les candidats écoliers ou collégiens seront élus par leurs camarades le 30 janvier.

Sur un sujet qui nous touche et nous préoccupe tous en ces temps difficiles, à savoir les économies d'énergie, la municipalité a demandé à la Communauté urbaine de programmer une baisse de l'éclairage public de 50% entre 23 heures et 05 heures : celle-ci sera mise en œuvre au fur et à mesure du remplacement de nos candélabres, qui seront progressivement équipés d'ampoules LED.

Enfin, nous avons eu le plaisir, en ce début d'année, de recevoir Monsieur Gérard LARCHER, Président du Sénat, et Madame Sophie PRIMAS, sénatrice, avec lesquels nous avons pu échanger sur les différents sujets qui nous tiennent à cœur : le manque de transports en commun, le projet d'unité de méthanisation, qui a reçu du Préfet des Yvelines un accord de permis de construire, la réalisation de notre projet de remise en état des bassins de l'Aubette au niveau du parc, l'entretien de l'église, les coûts des énergies et divers autres sujets. Nous avons été écoutés avec attention, et nous gardons espoir que l'écoute et l'aide précieuses des différentes instances qui nous dirigent perdureront, en ces temps instables.

Quant à moi, je vous réitère en ce début d'année mon engagement à servir notre belle commune. C'est avec l'ensemble de notre équipe municipale, et avec vous tous, que nous franchirons cette nouvelle année avec optimisme et détermination, afin de continuer à améliorer notre cadre de vie.

Je vous souhaite une nouvelle fois à tous, et ainsi qu'à vos proches, une très belle année.

Bien à vous,
Votre maire,

Paulette Favrou



Course solidaire

L'école de Tessancourt-sur-Aubette a participé à l'évènement « Mets tes baskets et bats la maladie » organisé par l'association ELA. Cette association lutte contre les leucodystrophies. Ce sont des maladies génétiques qui détruisent la myéline (gaine des nerfs) du système nerveux. Lorsque cette gaine est abîmée, le courant ne passe plus et les messages nerveux sont interrompus, entraînant rapidement la dégradation de toutes les fonctions (vue, ouïe, motricité, mémoire...) et conduisant très souvent au décès. Ces pathologies touchent particulièrement les enfants.

Le 21 octobre 2022, nous avons organisé un cross au parc en faveur de cette association. Les élèves du CP au CM2 ont couru jusqu'à 5 kilomètres tandis que les élèves de PS, MS et GS ont fait du vélo et de la course en relais. De nombreux parents ont participé au cross et ont encouragé les enfants.

Grâce à nos généreux donateurs, nous avons récolté près de 1 000 € qui serviront à accompagner les familles des enfants malades, à soutenir la recherche, à sensibiliser l'opinion publique et à développer l'action d'ELA à l'international.

« Mets tes baskets et bats la maladie », nous a appris la solidarité en « prêtant nos jambes pour les enfants qui ne peuvent plus courir à cause de la maladie », la tolérance et le dépassement de soi.



Noël à Tessancourt-sur-Aubette

Le 11 décembre, nos enfants ont eu le plaisir d'assister au spectacle de Noël suivi d'un goûter, au cours duquel le Père Noël a distribué des chocolats !



Comme l'an dernier, nos séniors se sont retrouvés autour d'un goûter. Cette année nous avons eu le plaisir d'être accompagnés par M. Robinet et son accordéon, que nous remercions chaleureusement. Un après-midi convivial avec quelques pas de danse et surtout de la bonne humeur.



Cette année, compte tenu de l'allègement des restrictions sanitaires, le CCAS a proposé à nos séniors de choisir entre un colis de Noël ou un repas au restaurant. Ceux qui le souhaitaient se sont donc réunis au Clos du Pétilon à Théméricourt, pour un repas de fin d'année sympathique !

La Bibliothèque

La nouvelle équipe de la bibliothèque vous invite à venir découvrir les nouveautés pour petits et grands. Des prix littéraires aux mangas ... Un choix éclectique pour satisfaire toutes les attentes !

26 nouveautés sélectionnées pour booster vos envies de lire sont d'ores et déjà à votre disposition.

En voici quelques unes :

- Blanc de Sylvain Tesson
- Chien 51 de Laurent Gaudé
- La doublure de Mélissa Da Costa
- La magie du Kremlin de Giuliano Da Empoli (Grand prix du roman de l'académie française 2022)
- La place , Les années ... de Annie Ernaux (Prix littérature 2022)
- Le spleen du pop corn qui voulait exploser de joie de Raphaëlle Giordano
- Performance de Simon Libéрати

Sans oublier le coin jeunesse :

- One pièce
- Demon slayer
- Mortelle Adèle



Nous vous attendons nombreux !

L'occasion de se rencontrer, de nous présenter et de partager avec vous nos « ressentis lecture ».

Les horaires sont inchangés : mardi de 16 à 18h et samedi de 10 à 12h



4 C , Route de Condécourt
78250 Tessancourt-sur-Aubette



La bibliothèque est fermée pendant les vacances scolaires.

À très vite. N'oubliez pas que lire est une invitation aux voyages...
Très belle année 2023 à tous !

Cathy, Michèle, Philippe et Sylvie



Premiers pas citoyen

Après des vacances riches en émotions et activités, les enfants de l'école de Tessancourt, et les quelques Gaillonnais fréquentant l'accueil périscolaire, prendront part au projet de nomination de l'accueil de loisirs.

Durant les mois à venir les enfants devront, par classe, proposer un nom potentiel pour la structure. Une mise au vote sur l'école et pendant l'accueil de loisirs s'effectuera alors, en deux tours si nécessaire, pour déterminer démocratiquement le nom de l'ALSH.

Ils seront accompagnés dans cette démarche par l'équipe pédagogique de la structure et les enseignantes de l'école.

Les enfants feront ainsi leur premier pas de citoyensPremiers pas qui pourraient amener les CM2 vers le futur Conseil municipal des jeunes de la ville.



Le tri des déchets

Chacun d'entre nous produit plus de 400 kilos de déchets ménagers par an. En adoptant les gestes de tri, une grande partie de ces déchets peut être recyclée. Le tri est un geste simple qui consiste à séparer les déchets recyclables de ceux qui ne le sont pas. De la qualité de votre tri dépendent la qualité et la quantité des produits recyclés. La communauté urbaine Grand Paris Seine et Oise vous donne tous les conseils pour trier vos déchets sans vous tromper.



Retrouvez toutes les informations utiles comme le guide du tri des déchets et le calendrier sur le site internet: www.gpseo.fr

Visite de Monsieur LARCHER

Le lundi 9 janvier 2023, nous avons reçu Monsieur Gérard LARCHER, Président du Sénat, et Madame Sophie PRIMAS, sénatrice. Véritable moment d'échanges au cours duquel nous avons pu aborder différents sujets propres à notre commune (transports, unité de méthanisation, bassin de l'Aubette...). Nous les remercions tous les deux pour ce dialogue constructif.



Concert de Gospel

Concert Gospel à l'église Saint Nicolas avec la chorale de Jacky Weber « Cœur Gospel » de Triel. Créée en 2003, celle-ci est formée d'une quarantaine de choristes réunis autour d'une passion : le Gospel.

Le samedi 1^{er} avril à 20h30, laissez vous emporter, émouvoir et vibrer autour de cette musique communicative qui transmet de nombreux messages positifs et des valeurs fortes!

Participation libre



Calendrier

- ❖ 6 Février 2023 - Galette des Séniors
- ❖ 11 Mars 2023 – Loto pour tous ANNULÉ pour cause de travaux
- ❖ 1^{er} Avril 2023 – 20h30 concert de Gospel à l'Eglise
- ❖ 17 Juin 2023 – Fête du Village



Nos joies...

Mariages

- Benjamin DECHAMPS et Manon LEONE, le 2 décembre 2022
- Alexandre CINIÉ et Laura HEQUET, le 3 décembre 2022

Nos derniers mariés de l'année, Laura et Alexandre, accompagnés de leur élégant petit témoin à quatre pattes, Dior



Nos peines...

Décès

- Henri SASSIER, le 1^{er} novembre 2022 (né le 13 octobre 1954)

Informations pratiques

Horaires Mairie :

- Mardi, Mercredi, jeudi et vendredi : 16h à 18h

Contactez-nous :

Téléphone : 01 34 74 22 15

Courriel : accueil@tessancourt.fr

De nombreuses informations sur la vie de notre territoire disponibles:

www.tessancourt.fr

www.gpseo.fr